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Le projet de fin d’étude est intitulé : « L effet d’isolation sismique sur une

structure en béton armé (SS+RDC+12étages) » qui consiste a faire

1/ _une expertise sur un ouvrage multifonctionnel (commerce, bureaux et
logements), de 13 étages munie d’un sous-sol, elle est implantée a la willaya

d’Ain temouchent Cette étude consiste a :

 Définir ['ouvrage étudié en donnant ses caractéristiques
geométriques etspécifier les éléments constituant la structure
(éléments structuraux / non structuraux)

% Faire un predimensionnement adéquat des différents éléments de
la structure (plancher, poutre...) selon les reglements émis par
[’état, avant un calcule des charges occasionnées par ces elements
sur le batiment.

< Déterminer les sollicitations exercees sur chaque type d’élément
de ["ouvrage pour ainsi calculer les sections du ferraillage idéal
via des lois définies.

s Expertiser ['infrastructure en adoptant un type de fondation

convenablepour le site d implantation.

2/ _isolation parasismique:

< Dimensionnement et modélisation des appuis parasismiques.

% Comparative entre structure ordinaire et structure isole.

Mots clés :

« Etude thermique, séisme, ferraillage, stabilité »



Synopsis:

e

The end of study project is entifler: "The seismic isolation effect on a
reinforced concrete structure (SS + Ground floor + 12 floors) which

consists of

1/ An expertise on a multifunctional structure (Trade, offices and housing).
13 floors with a basement, It is located in the willaya of Ain temouchent

This study consists of:

% Define the studied structure by giving its geometric characteristics
and specify the elements constituting the structure (structural /
non-structural elements).

% Make an adequate pre-dimensioning of the various elements of the
structure (floor, beam ...) according to the regulations issues by
the state, before calculating the loads caused by these elements on
the building.

< Determine the stresses exerted on each type of element of the
structure in order to calculate the sections of the idéal
reinforcement via defined laws.

+ Assess the infrastructure by adopting a suitable type of foundation

for the site.
2/ _Seismic insulation:

% Sizing and modeling of earthquake-resistant supports.

% Comparison between ordinary structure and isolated structure.

Key Word:

« Thermal study, earthquake, reinforcement, stability »
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